



# 前進！久賀

豊かな心をもち、創造性に富むたくましい子ども  
～気づき、考え、実行する 久賀っ子～

令和7年12月23日(火)

多古町立久賀小学校

## 安全に、安心して使いこなそう！

12月に入ってからも、校内マラソン大会や久賀っ子フェスタなど様々な場面での久賀っ子たちの活躍が続いています。

さて、令和7年度と8年度の2年間、久賀小学校は千葉県と多古町の研究指定校となっています。そこで「自ら考え 表現し 学び合う 児童の育成～ICTの効果的な活用を通して～」をテーマに掲げ、久賀っ子たちの学力向上のためにタブレット端末や電子黒板などのICT機器を効果的に活用できるよう、日々の授業に取り組んでいます。

11月下旬から12月上旬にかけて、講師の先生方に来ていただき久賀っ子たちの学習の様子や今年度の取組を見ていただきました。そこでは、教科書やノート、筆記用具を使うのと同じように久賀っ子たちがタブレット端末や電子黒板を使いこなす姿に感心され、お褒めの言葉をいただきました。久賀っ子たちにとって授業で活用するICT機器が特別なものではなくなっている表れだと感じております。



また、普段からタイピングを練習する時間を積極的に設けたり、授業中の発表の場面で電子黒板を活用したりとICT機器に触れる機会を多く作ることで、久賀っ子たちのICT技能が自然と向上できるように工夫しています。

さらに、ICT活用アドバイザーと一緒にプログラミングの学習に挑戦して、自分の思い描く動きをプログラミングで表現したり、インターネットやSNSを安全に活用できるように情報モラルの学習をしたりとこれからの生活で必要とされるスキルを身につけICT活用の日常化をめざした取り組みも行っています。



令和7年度に入ってからの9か月間。2025年も久賀っ子たちは、様々な場面で成長した姿をたくさん見せてくれるとともに、学校行事だけでなく日常の学校生活でも、たくさんの感動を周りの人たちに与えてくれました。

年が明けると令和7年度も残り3か月となります。引き続き、久賀っ子たちの健やかな成長を願い、学校・家庭・地域で力を合わせて育んでいけるよう、ご理解とご協力を願いいたします。みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。

## 自分のめあてに挑戦！ 一人一人が頑張ったマラソン大会!!

10月21日から週3日取り組んできたチャレンジマラソンで、一人一人が自分のめあてをもち練習をしてきました。そして、2回の試走を通して、コースの確認やより具体的なめあてをもって臨んだマラソン大会が12月11日に行われました。マラソン大会を通して、久賀っ子たちは「自分に負けない心」と「応援される力、応援する力」を学びました。



## そして、久賀っ子みんなで絆を深めました！



マラソン大会の午後には「久賀っ子フェスタでみんなの絆を深めよう！」をスローガンに久賀っ子フェスタが行われました。ミニコンサートや縦割りグループでの校内ウォークラリーを楽しむだけでなく、今まで学習してきたものを展示してふだんの学校での取り組みを家族や地域の方々に見ていただきました。久賀っ子フェスタの詳しい様子につきましては、ホームページをご覧ください。

久賀小学校ホームページでも、久賀っ子の学校生活の様子を紹介しています。  
そちらもぜひご覧ください。



[久賀小学校ホームページ→](#)

### 1月の主な行事

6日（火）冬季休業明け全校集会	19日（月）5校時日課 昔の道具展（～29日）
3校時日課（11：30下校）	
7日（水）校内書初め大会	20日（火）クラブ
4校時日課（13：30下校）	21日（水）校外学習（4年）
8日（木）校内書初め展（～15日）	22日（木）こども園交流会
9日（金）PTA交通安全指導	23日（金）校外学習（6年）
13日（火）スクールカウンセラー来校	27日（火）校外学習（3年）
15日（木）学校参観日、思春期講演会	28日（水）わくわくお話し会
16日（金）陶芸教室（3年）	29日（木）昔の道具出前授業（3年）
	30日（金）イングリッシュクッキング（6年）